

XI.

Das Landgütchen.

(Fortsetzung)

Die Blumenuhr.

Der erste Gang Herrn Willmanns, als er auf seinem Landgütchen angekommen, war in den Garten, welcher von einem großen Umfange und in einen Blumen- und in einen Obstgarten getheilt war. Ihm folgten seine Kinder nach, welche der kleine Valentin begleiten mußte, der aber mit ihm einen andern Weg nahm.

„Nun wollen wir sehen, ob du Wort halten oder ein kleiner Windbeutel gewesen bist, der uns etwas hat weis machen wollen“ sprach Julius. „Das erste was wir sehen müssen, ist die Blumenuhr.“

Valentin. Ich werde gewiß Wort halten; aber allein mit ihnen darf ich nicht hin, denn das hat mir der Vater verboten. Er wird ihren lieben Vater hinführen, wir gehen dann mit ihm, und dann hören sie auch die Erklärung darüber.